

Lily Evans !!!

# Dear diary...



Veröffentlicht auf Harry Potter Xperts  
[www.harrypotter-xperts.de](http://www.harrypotter-xperts.de)

Beta-Reader: Linn Lovegood

# Inhaltsangabe

Oh man, auch auf die Gefahr hin, dass sich der nächste Satz anhört wie aus einem von diesen schnulzigen Muggel-Romanen, über die "ganz große Liebe" , auf die Mum so abfährt, es muss einfach raus. Ich hatte irgendwie das Gefühl, als ob sich alles, einfach alles verändert hätte, seit mich der Mann angerempelt hatte, nein, seit der Junge mir aufgeholfen hatte, und ich mich in seinen grünen Augen verloren hatte... Nein....Doch zu schnulzig. Tut mir Leid. Ich kann noch nicht mal fassen, dass ich diesen höchst peinlichen Satz gerade geschrieben habe. Aber auf jeden Fall hat sich so einiges verändert.

Hier mal eine Fanfiction für alle Ginny Fans.

Ich werde euch alles aus Ginnys Sichtweise zeigen, was sie sieht, was sie denkt, und was sie fühlt.

# Vorwort

Sooo nach langer Pause habe ich die FF überarbeitet und mit etwas Verspätung kommt jetzt auch das neue Vorwort ;)

Keine der Figuren bzw. Plätze gehören mir, bis auf die dich ich selbst erfunden habe.

# Inhaltsverzeichnis

1. Prolog

# Prolog

## Prolog

Mittwoch, 30. Juli 2014

14:16

1. September 1991,

Liebes Tagebuch,

du wirst mir nicht glauben, was heute sooo Unglaubliches geschehen ist, okay, sooo unglaublich ist es auch nicht, aber trotzdem. Wenn ich nur an seine grünen Augen denke...

Aber Stopp. Ich fange erst mal von Vorne an:

Mein Name ist Ginny Weasley, okay, ich geb's zu eigentlich heiße ich ja Ginevra Molly Weasley, aber der Name ist Tabu, selbst für dich.

Außerdem wurde ich am 11.08.1981 geboren, und mein nächster Geburtstag ist somit noch schrecklich weit entfernt.

Da mich das Universum für, was weiß ich, bestrafen wollte, hat es mich in diese Großfamilie gesteckt, in der ich die Jüngste bin, und mein Leben durch fünf größere Brüder erschwert wird. Jaa okay, manche sind ganz okay, wie zum Beispiel Bill. Aber der ist ja leider nach Ägypten abgehauen.

Soo und jetzt zu dem, was ich unbedingt loswerden will.

Heute war es soweit, Ron Weasley, mein Bruder, ist zum ersten Mal in die rote Dampflokomotive gestiegen, und nach Hogwarts gefahren, eine die Schule für Hexerei und Zauberei.

Ich wünschte ich wäre jetzt auch in Hogwarts, würde so viel über Zauberei lernen wie möglich, abends vorm Kaminfeuer sitzen und mich entspannen. Über die Ländereien streifen und das Alles. Doch leider, leider bekam ich selten das, was ich wollte und von Mum kam immer dieselbe Antwort: "Nein Ginny! Du bist noch zu klein für Hogwarts."

Immer war ich zu klein oder zu jung für etwas. Wie ich das hasste! Ich durfte erst nächstes Jahr gehen. Ein Jahr muss ich noch warten. Wie sollte ich das nur aushalten?

Es wird so langweilig werden, wenn ich Ron nicht mehr ärgern kann.

Wütend lief ich also hinter meiner Familie her, als mich ein beliebter Muggel ohne Hals so heftig anrempelte, dass ich auf meinen Hintern fiel. Ich wollte schon fragen, ob er keine Augen im Kopf hätte, da trat ein dürrer Junge mit zu großen Klamotten, rabenschwarzen, wirrem Haar und wunderschönen grünen Augen in mein Blickfeld. Freundlich entschuldigte er sich für den Typen, der noch nicht mal stehengeblieben ist. Seine grüne Augen funkelten und ich hatte das Gefühl, ich könne bis in seine Seele schauen - okay, vielleicht leicht übertrieben. Ich konnte mich nur mühsam von seinen Augen lösen und ein "Du kannst ja nichts dafür" hervorbringen. Doch dann haben mich seine Augen erneut in einen Bann gezogen. Ich glaubte dort ein Muster, verschlugen und voller Rätsel zu erkennen... gut auch übertrieben und unfassbar schnulzig, aber es war einfach ein so unbeschreibliche Gefühl.

Als er mir aufhelfen wollte und mich am Arm berührte, erschauerte ich am ganzen Körper und ein warmes Prickeln durchfuhr mich. "D-danke", stotterte ich und wurde puterrot. Total untypisch für mich. Ich meine, ich kann sogar Mum ins Gesicht lügen, ohne Rot zu werden, aber eine Entschuldigung, eines bis dahin unbekanntem Jungens, und mein Gesicht, wurde noch roter als meine Haare, nicht dass ich das je für möglich gehalten hätte. Na toll!

"Nun komm schon Junge, wir haben nicht ewig Zeit", hat dann der Mann ohne Hals, der mich angerempelt hatte, gerufen. Nach einem weiteren kurzen Augenblick indem ich mich wieder in seinen Augen verloren hatte, hat er dann noch gesagt: "Na dann, tschau." Erst als er längst verschwunden war hab ich noch ein "Auf Wiedersehen", hervorgebracht.

Jaaa.... Das war dann auch eigentlich schon das "Unglaubliche", was geschehen war. Ein Junge hatte mir aufgeholfen. Der unnötige, schmalzige, Text einer dreiviertel Seite kurz und knapp in einem Satz zusammengefasst. Doch es war halt nicht irgendein Junge gewesen. Es war dieser Junge mit rabenschwarzen

Haaren und wunderschönen grünen Augen, in denen man sich verlieren konnte, gewesen, von dem ich nicht einmal den Namen gewusst habe. Was sich, tadaaaa, dann auch noch geändert hatte. Durch einen, jaaa sagen wir mal, glücklichen Zufall, habe ich dann auch noch erfahren, dass dieser Typ, niemand geringeres war, als Harry Potter. Und nein, nicht irgendein Harry Potter, sondern der Harry Potter, der mit gerade mal einem Jahr die gesamte Zaubererschaft rettete, und den Unnennbaren tötete. Oh man, auch auf die Gefahr hin, dass sich der nächste Satz anhört wie aus einem von diesen schnulzigen Muggel-Romanen, über die "ganz große Liebe", auf die Mum so abfährt, es muss einfach raus. Ich hatte irgendwie das Gefühl, als ob sich alles, einfach alles verändert hätte, seit mich der Mann angerempelt hatte, nein, seit der Junge mir aufgeholfen hatte, und ich mich in seinen grünen Augen verloren hatte... Nein....Doch zu schnulzig. Tut mir Leid. Ich kann noch nicht mal fassen, dass ich diesen höchst peinlichen Satz gerade geschrieben habe. Aber auf jeden Fall hat sich so einiges verändert.

Bye,  
Ginny

.....

Soooo An alle die schon vor der Überarbeitung dabei waren, es tut mir leid das ich so ewig gebraucht habe, aber ich hatte einige Probleme mit meinem Computer und dann auch noch ne Schreibblockade und wenig Zeit. Aber danke, dass ihr dabei geblieben seid.

An alle die diese FF gerade neu entdeckt haben. Herzlich Willkommen, viel Spaß und lasst mir doch ein Kommentar da ;)